



**C**ada día amanece y anochece, y cada día tenemos nuestra tarea. Ser cristiano es seguir a Jesús en todos los momentos de la vida. Cristo no nos pide grandes cosas, no nos pide ser héroes ni mártires de la Religión. Pero sí nos pide que carguemos con la cruz, con la tarea de cada día. "Quién no lleva su cruz detrás de Mí, no puede ser discípulo mío". "El que quiera seguirme, niéguese a sí mismo, cargue con su cruz de cada día y venga conmigo". Nos dice el Señor. Jesús quiere que le sigamos, pero no alardeando de ello, sino cargando con la cruz de la tarea diaria: el trabajo en casa o en la fábrica; la colaboración con los vecinos y compañeros; la luchas y alegrías con los hijos; la amistad en la cuadrilla. Parece sencillo pero es duro seguir a Jesús en cada momento y en cada situación. Vamos a intentarlo en esta Celebración de hoy.

([www.juanjauregui.es](http://www.juanjauregui.es))